

灯

(あかり)

『汗を流して、未来を拓く』

令和5年12月22日(金) 第24号

文責：校長 森下 隆司

第2学期が終わりました — 実り多き82日間を振り返って—

今年度は、5日間の夏休みの短縮により少し長かった2学期でしたが、玉之浦小中学校の特色ある学校行事や五島市全体の行事等も目白押しでした。残暑が厳しい時期の運動会を皮切りに、11月末の餅つき会まで、小中学生の活躍と成長を感じた学期でもありました。

9月1日の始業式で、子供たちに向けて「かまえ」と「やり続ける」というキーワードを示し、「準備・計画・工夫」を大切にしたいと伝えました。行事や活動の多い2学期ということから、場当たり的に行事や活動を受け身で行うのではなく、子供たちの発達段階に応じた「準備・計画」を行いつつ、うまくいかないことは「工夫」しながら修正をしてほしいという願いでした。

小中学生の姿から考えると、成長していることはたくさんあります。しかし、保護者や地域の方々の願いに沿った児童生徒の成長であったかということ、しっかりと検証をしていく必要があると感じます。我々教職員も、2学期を振り返り、3学期や新年度に向けた「かまえ」を考えていきます。

末筆になりますが、学校教育全般に関わり、御理解と御支援をいただき、ありがとうございました。子供たちが17日間の冬休みを大事なく、楽しく過ごせることを願っております。良いお年をお迎えください。

1月の行事予定

8(月)	ソフトテニス都市町団体大会	13(土)	県バドミントン新人大会(~14日)	21(日)	家庭の日
9(火)	第3学期始業式	15(月)	小:縄跳び大会、授業参観	22(月)	学校支援会議
	※12:00 下校予定	17(水)	チャレンジバラモン	24(水)	小中合同レク
10(水)	小:委員会 S		移動図書館	26(金)	小中:入学説明会
	中:実力テスト(~11日)	19(金)	中:Gtec(1~4校時)	28(日)	青少年健全育成意見発表会
11(木)	小:書き初め大会	21(日)	教育講演会	29(月)	小:代表委員会

※変更等があった場合は、各学級の通信にてお知らせします。

たまんなっ子じまん — 児童生徒会の積極的な取り組み —

「今日も1日がんばりましょう！」

生活委員会が、朝から各学年教室を回り、「あいさつ運動」に取り組んでいます。児童生徒会役員改選でも公約として掲げられていた「あいさつ」ですが、本校の課題の一つと感じています。生活委員会では、11日から15日まで自主的に「あいさつ運動」を実施することを決め、花谷綾音生活委員長を中心として、小中学生があいさつ運動に取り組んできました。

また、先週は小中学校の人権集会を終えて、継続して人権意識の高揚を図るために、同じく生活委員会がチラシを手に各学年を回り、啓発活動を行っていました。

子供たちの積極的な活動こそが、学校として大きな力を発揮することにつながります。玉之浦小中学校が変わる大きな分岐点に来ていると感じます。2学期の活動は今日まででしたが、3学期も継続して取り組んでくれるよう、教職員も励ましていきたいと思ひます。

